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“ … Y la labor fundamental de esos días previos a las elecciones después que termine 
la campaña, viernes, sábado y domingo. Viernes 19, sábado 20 y el domingo 21 es 
uno mismo, como candidato ahí a esa alcaldía: Aló, aló, aló. Llamando. Aló, ¿cómo va 
tu 1X10? ¿Cómo va tu 1X10? ¿Cómo va tu 1X10?  Dale pues, échale una apretadita al 
1X10. Moviliza a la gente, motívala, vela a buscar, apóyala, 1X10, 1X10, 1X10, la gran 
maquinaria de la revolución bolivariana de Venezuela, la revolución socialista del siglo 
XXI, nuestra maquinaria llena de pasión y de amor”. 

“Venceremos, siempre venceremos. Así de sencillo, con la dignidad, con la valentía, 
con el patriotismo, con el espíritu revolucionario, desde las posiciones socialistas y 
revolucionarios del siglo XXI..”

NICOLÁS MADURO MOROS
Presidente de la República Bolivariana de Venezuela.

Chequeo de la Maquinaria del Sistema 1x10 RAAS
Casa Presidencial, Fuerte Tiuna, Caracas

Lunes, 08 de noviembre de 202121
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EL VOTO COMO FORMA DE LUCHA EN LA CONCRECIÓN
DE LA VICTORIA POPULAR DE ESTE 21 DE NOVIEMBRE  

 

Los años 60, 70, 80… nos dejaron claro que la democracia estaba tan secuestrada, que nuestro pueblo sabía 
que no bastaba con acudir a las urnas electorales para rescatarla, pero las formas de lucha de aquellos años, 
nos fueron llevando a un despertar colectivo que finalmente lograría poner fin al secuestro que parecía eterno 
por parte de quienes desde el capitalismo actuaban como carceleros. Los años 90 se mostraban un poco 
más indómitos y reclamaban a través del pueblo una liberación plena de esa democracia que ahora debía 
materializarse y evolucionar a formas que se correspondieran con el siglo que estaba por nacer. Esas formas 
de lucha, habían dado como resultado, un movimiento, un proceso, que a través de la voz de un hombre 
llamaban a rescatar ahora esa forma de lucha llamada “VOTO”, y así, el  06 de diciembre 1998 casi 7 millones de 
Venezolanas y Venezolanos (64% aproximadamente del padrón electoral) decidieron rescatar definitivamente la 
democracia y bajo las banderas del patriotismo, LO LOGRARON. 

El Comandante Hugo Rafael Chávez Frías desde su llegada al poder político, nos orientó al respecto del voto 
como forma de lucha determinante y nos invitó a rescatar este medio de expresión democrática. Nos refería, 
“El tiempo de las armas ha pasado, ahora debemos organizarnos para avanzar a través de la lucha política y 
democrática contándonos en diversas elecciones” desde ese entonces, nos hemos empeñado en fortalecer 
nuestra nueva cultura democrática con el VOTO como uno de los elementos fundamentales. Desde aquel 
diciembre de 1998, hemos realizados más de dos decenas de procesos eleccionarios que han ido consolidando 
nuestra forma de hacer política, forma ésta en que no vemos al sufragio como un elemento abstracto en el 
cual un sujeto ejerce su derecho a elegir; consideramos el ejercicio del voto, como un manifiesto colectivo, 
organizado, sistémico y profundamente consciente  ante una determinada coyuntura que exige la realización 
del proceso eleccionario. Es por ello, que cuando asistimos a los eventos electorales lo hacemos con plena 
alegría y entusiasmo, no obligados como en la Cuarta República.
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Durante estos 22 años de Revolución Bolivariana el VOTO del pueblo venezolano ha representado el rescate 
del poder popular como expresión máxima de la democracia participativa y protagónica, en contraposición 
de la democracia burguesa de élites, donde votar significaba unas latas de zinc. Hoy, la política es un ejercicio 
permanente de participación para la transformación de la sociedad venezolana en procura de construir el 
modelo de democracia socialista. El VOTO es parte de ese ejercicio de poder. El pueblo nunca tuvo poder 
durante los gobiernos de la Cuarta República, hoy lo ejerce en su capacidad de poder hacer, de poder tener, de 
poder consolidar sus proyectos. 

El VOTO hoy es más que un derecho, es el poder defender nuestra soberanía y nuestra autodeterminación, en 
un contexto de ataque permanente contra nuestro proyecto político. El VOTO es la oportunidad de decirle al 
mundo que en Venezuela estamos construyendo cada día una sociedad de libertades, de justicia y tenemos una 
democracia consolidada en el respeto de las instituciones. 

Cada proceso electoral obedece a un contexto particular, un tiempo histórico concreto, un breve momento de 
historia que reclama sus propios días, de allí que una elección regional jamás es igual a otra de la misma naturaleza 
que se dio lugar 4 años antes. Eso pasa con este proceso eleccionario que nos llama este 21 de noviembre a 
ejercer colectiva y sistémicamente nuestro derecho y forma de lucha. El año 2021 es un año con profundos 
significados para nuestro pueblo, pero también es un año que se desarrolla en medio de claros esbozos de que 
una nueva era ya asoma su esencia en el mundo. Aquella consigna que decíamos (aun lo hacemos) con tanto 
fervor, “otro mundo es posible” ahora ya la sentimos menos lejana, menos utópica, las evidencias revelan, que 
otro mundo ya empieza a nacer, por tal motivo estas elecciones (regionales 21-N) obedecen también a esa 
realidad, acelerar el nacimiento de ese mundo posible y necesario que tanto hemos buscado. 

Más de 70 mil candidatos y candidatas han acudido al CNE a inscribir sus nombres para las elecciones del 
domingo, muchos de ellos solo son nombres, otros, solo acudieron por orden de quienes les gobiernan y 
hasta ayer llamaban a no votar. Pero existe un grupo de hombres y mujeres que tienen un proyecto colectivo, 
un proyecto que se construyó en los espacios del pueblo, en cada territorio para responder a sus necesidades 
particulares, y se organizó a través de una plataforma política denominada GRAN POLO PATRIOTICO SIMÓN 
BOLÍVAR, es este grupo de hombres y mujeres, la síntesis de nuestro proyecto país y el desempeño de nuestra 
patria en el sistema mundo que se apresura en tomar forma. Esto nos llama a comprender cada día mas, que 
no estamos ante la presencia de un proceso electoral de un domingo para elegir unos cuantos candidatos… 
estamos como diría nuestro Comandante, “eligiendo un camino, el camino a la vida o el camino al infierno…”. 

Nosotros y nosotras acudiremos desde temprano a los centros electorales y daremos un gran discurso a través 
de nuestro voto, movilizaremos a nuestro 1x10 a fin de que hagan lo propio, lo haremos como nuestra “mejor 
venganza” a quienes por siglos han pretendido secuestrar la vida, lo haremos porque consideramos que 
como sujeto histórico estaremos diciendo presente en este nuevo combate, ahora a 200 años de Carabobo, 
consideramos que al igual que en aquella histórica batalla se está jugando el futuro, y ese futuro lo queremos 
emancipado… votamos este domingo, para que nuestros niños y niñas  puedan seguir asistiendo a las aulas 
de clase, para que nuestros abuelos y abuelas sigan teniendo derecho a una vejez digna, para que nuestros 
pueblos se redescubran en sus capacidades productivas, para que la clase obrera se siga empoderando del 
proceso social de trabajo, para que nuestra soberanía jamás vuelva a ser mancillada, para que los esbirros del 
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terror jamás vuelvan a secuestrarnos la democracia, por eso y otras tantas razones nosotros y nosotras los y las 
hijas de Bolívar, decimos SI a este proceso electoral y de esta forma resguardamos las gobernaciones y alcaldías 
para que se consoliden como espacios posibilitadores del SOCIALISMO BOLIVARIANO.

Con nuestro VOTO les callaremos la boca a los portavoces del terror imperialista que ya andan vociferando 
que en Venezuela “la dictadura” hará fraudes. Nuestro pueblo demostrará con su VOTO, una vez más que el 
chavismo sigue siendo luz y fuerza para ese mundo mejor, para ese mundo de esperanza, para la paz. Nuestro 
compromiso histórico se expresará con resultados que no podrán dejar la más mínima duda, porque nuestro 
VOTO asegurará brechas de triunfo suficientes. Luego, el Consejo Nacional Electoral como máximo ente Rector 
con todas sus auditorías previas, en caliente y posteriores le dará al proceso la transparencia a la cual los 
venezolanos y venezolanas nos hemos acostumbrado en Revolución.   
  

Yo no me quedo en la casa pues al combate me voy…

Alí Primera

¡Venezuela Tiene Con Qué!
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Intervención Parcial del 
Comandante Presidente 
Hugo Chávez en el Taller de 
trabajo electoral de candidatos 
y candidatas a alcaldías y 
gobernaciones del Partido 
Socialista Unido de Venezuela,  
08/06/2008.

(…)
Yo quiero recordar a todas y a todos la importancia 
de este proceso, no está en juego la alcaldía de allá 
de Barinitas, por decir un caso... No se trata de la 
alcaldía de Barinitas y la alcaldía de cualquier ciudad 
del país o municipio, ustedes saben que es mucho 
más, ustedes saben que hay una dinámica en marcha, 
no se trata sólo la gobernación del Delta Amacuro o 
de Falcón o de Guárico, es mucho más, mucho más 
que eso y eso tiene que llamarnos a la conciencia, 
llamarnos a la acción coordinada, muy coordinada, 
Simón Bolívar un día escribió, no sé, no recuerdo en 
qué fecha fue, pero él dijo “en asuntos de la guerra y 
de la política nada debe ser ejecutado si no es parte 
de un plan”, un plan, un plan que va a tener distintos 
planes pues, pero tiene que ser un plan articulado, un 
plan nacional.

(…)
Hay buenas señales, hay buenas señales en el 
horizonte que indican que nosotros vamos hacia una 
gran victoria, hay buenas señales en el horizonte. Sin 
embargo ustedes saben que eso para nada quiere 
decir que es que ya vamos a echarnos a dormir, no, 
no, y por eso estamos aquí, hay que trabajar, trabajar 
y trabajar, yo hace poco vi en televisión a alguno de 
ustedes diciendo no, ese está sobrado y me preocupé, 
no nadie está sobrado porque el que está oyendo eso 
dice a bueno si estamos sobrados pa’que, entonces, 
verdad, estamos sobrados no, no, no, vamos, la pelea 
es peleando y además recuerden que nosotros nos 
estamos enfrentando a un adversario muy poderoso, 
el imperio norteamericano, los pitiyanquis de aquí 
que tienen bastante poder en la mano, mediático, 

económico, capacidad para manipular, experiencia, 
tienen experiencia política acumulada muchos de 
ellos, no tienen límites éticos, esa es otra cosa que 
hay que recordar, es como que tu vayas a un boxeo 
y vayas con alguien que no respeta reglas y que lleva 
un martillo por aquí escondido, qué sé yo, ellos no 
tienen códigos éticos pues, nosotros sí los tenemos, 
pero reconozcamos que hay buenas señales en 
el horizonte, también reconozcamos que, bueno, 
tenemos debilidades que hay que ir enfrentando, 
solucionando, hay que ir incrementando nuestra 
fortaleza desde todos los puntos de vista como 
colectivo, nadie se sienta solo, nadie se aísle, no, 
no, vamos a sumarnos, somos un gran equipo, a mí 
considérenme como uno más de este equipo.

(…)
Estamos entonces en una etapa de organización para 
la batalla, no nos adelantemos, no nos adelantemos, 
creo que hemos estado bien, con algunas excepciones, 
creo que hemos venido regulándonos, incluso, 
habíamos venido regulándonos, debemos lanzar la 
ofensiva ya en el momento en que lo decidamos y 
en colectivo, que nadie salga por ahí como el Llanero 
Solitario, Kimosabi, no, una ofensiva, no, no, no, que 
nadie se desespere, claro por eso debemos apurar 
y hacer bien y organizar bien esta primera etapa de 
organización y preparación para entrar luego a las 
fases avanzadas de la batalla; ahora de lo que hagamos 
en esta primera fase de organización, planificación y 
preparación depende mucho lo que ocurra después. 
Yo quiero insistir a ustedes, que son los candidatos, 
las candidatas en el trabajo organizativo de bases, los 
batallones, eso es mucho más importante ahorita que 
andar pegando la foto con Chávez, no, no, eso sería, 
eso es vital, la organización de las bases, como ya se 
ha explicado.

(…)
Es muy importante… la sala de guerra, vamos a 
llamarla así, una sala situacional de batalla donde 
haya un teléfono y alguien que atienda las 24 horas 
al día, porque uno no sabe en que momento se 
presenta una dificultad en cualquier parte. Bueno, 
luego la organización de las patrullas, las patrullas 
operativas una por cada mesa de votación y 
cada patrulla debe tener cerca de 50 patrulleros, 
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patrulleras, militantes, hemos dicho que no tienen por 
qué ser necesariamente militantes activos, pueden 
ser aspirantes a militantes, pueden ser simpatizantes, 
amigos, amigas, vecinos de la comunidad, de los 
movimientos sociales, de otros partidos políticos, 
aprovecho para seguir insistiendo en la alianza 
estratégica, sé que ha habido algunas reuniones. Sí, 
a niveles locales, bueno, miremos lo grande, miremos 
lo grande, nosotros vamos avanzando en el proceso 
unitario, la oposición sí parece que tiene algunos 
problemas serios, no, para lo que ellos llaman el 
pacto, están tratando de rehacer el Pacto de Punto 
Fijo pero es que no tienen líderes, hay que reconocer 
que Betancourt era un líder, no, era un líder negativo 
pero lo era, un líder negativo. Caldera fue un líder, 
Jóvito Villalba, esos fueron líderes; dónde está el 
Caldera de hoy, dónde está el Jóvito de hoy, donde 
está él, no hay.

(…)
Bueno, ahora nosotros, esos detallitos que hay 
por allí con otros partidos, bueno esos van a ir 
desapareciendo y no le hagamos caso, esa es mi 
recomendación, a declaraciones destempladas de 
algún dirigente, de algún partido aliado, o amigo, no, 
en todo caso mucha humildad, mucha humildad. Yo 
ya les hice llamados a la reflexión los que tenía que 
hacerle y llamé a algunos secretarios generales y me 
alegro mucho que en la mayor parte del país, bueno, 
se haya estado llegando a acuerdos, donde no haya 
acuerdos bueno no tenemos porqué tirarnos piedras, 
pues. Ahora yo insisto en la alianza estratégica 
de fondo con los movimientos populares, con los 
movimientos sociales, la clase obrera, váyanse para 
la fábrica, váyanse candidatos y candidatos a hablar 
con la clase obrera, con los trabajadores, váyanse a 
hablar con los consejos comunales, váyanse a hablar 
con los campesinos allá en las siembras del maíz, del 
arroz, vayan, métanse por todas partes, váyanse a 
las universidades a los liceos a la aldea bolivariana, 
eh, a conversar, a oír a las comunidades, reúnanse 
con los profesionales, los técnicos, la juventud, la 
juventud, en fin ahí está la alianza profunda, la alianza 
profunda hacia las raíces, hacia las raíces, lo demás 
son acuerdos que yo considero necesarios con otros 
partidos del escenario político y ojalá se conforme con 
ellos también una alianza estratégica pero que sea de 

verdad estratégica, no es íbamos hacia el socialismo, 
ese socialismo y necesitamos articular toda la fuerza 
posible, ese es un principio, toda la fuerza positiva 
posible, toda la fuerza positiva, toda la fuerza 
creadora posible, ahora insisto en esta fase, entonces 
de organización, de preparación, de moralización 
de nuestros cuadros, de nuestra militancia, eh, de 
levantar el ánimo, la mística, la moral combativa, la 
resolución, la voluntad de trabajo, de participación, 
de incorporación, la organización. 

(…)
Bueno, no descansen en eso un solo día porque 
ustedes son como los generales de un ejército que 
va a la batalla, la organización, los batallones pues y 
dentro de cada batallón las patrullas, patrulla operativa 
dijimos que era una por cada mesa de votación, si 
usted me dice no yo tengo aquí esta patrulla, cinco 
personas, esa es una patrulla, sería una patrullita, 
una patrulla, cincuenta camaradas compatriotas, 
militantes, aspirantes a militantes, familiares, amigos 
pero a trabajar, luego las patrullas logísticas una por 
cada centro de votación, la cantidad de integrantes 
de la patrulla logística es libre, varía en función de 
la magnitud del centro de votación; las brigadas, ¿ha 
avanzado la organización de las brigadas?, las brigadas 
son agrupaciones de batallones eh, un equivalente 
a más o menos a lo que eran las circunscripciones 
socialistas, brigadas socialistas, batallones socialistas, 
patrullas socialistas operativas, logísticas.

(…)
Fíjense quiero hacer un llamado a todos nuestros 
militantes y a toda la población en general, vamos, 
vamos a hacer un esfuerzo mayor para que nadie 
se quede sin participar en las elecciones del 23 de 
noviembre y bueno, todas las elecciones que aquí 
haya, aquí sabemos que casi todos los años hay 
elecciones o referéndum o lo que sea, vamos y vamos 
hacer un esfuerzo mayor, eso es algo muy urgente.

(…)
Menos mal que aquí llegó la Revolución Bolivariana y 
yo creo que llegó a tiempo, después del Caracazo que 
fue el primer despertar de esta revolución, terminando 
el siglo y después todo lo que ocurrió, porque 
nosotros estamos perfilando un camino distinto, un 
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camino alternativo, a un caos que hay desatado en 
el mundo y cada día el caos es mayor, hambrunas, 
miseria, quiebra de empresas, quiebra de bancos, 
gente perdiendo las viviendas, calentamiento global, 
crisis ecológica, crisis financiera, crisis energética, 
pero es la crisis general del capitalismo global y una 
crisis moral y como dice Fidel, bueno una crisis de 
sentido común, los que mandan, los que gobiernan, 
sobre todo en el Norte, pareciera que perdieron todo 
rumbo y todo el más elemental sentido común. 

(…)
Bueno, volviendo al tema nuestro de aquí, pero 
todos esos temas tienen relación con lo que aquí está 
ocurriendo este año, el camino que nosotros hemos 
comenzado a perfilar es no el camino, no, un camino 
alternativo, al modelo que al mundo le impusieron 
por tanto nosotros estamos obligados a triunfar no 
podemos permitir que la revolución nuestra sufra un 
frenazo o un desvío, no, no, y esta batalla va a servir 
para fortalecer nuestra revolución y así debe ser en 
todos los ámbitos, en todos los ámbitos como está 
expuesto acá, en el material que hoy fue presentado 
a ustedes; fortalecimiento moral de la voluntad, si 
alguna gente se pudiera estar cansada, hay derecho 
a cansarse no, desilusionada por fallas que hemos 
cometido, vamos a buscarlo, vamos a remotivarlo, 
vamos a decirle que ellos son parte de la solución, 
esa es otra gran victoria nuestra.

(…)
Bueno esa es una de las grandes diferencias de las 
actividades que está desarrollando la oposición que yo 

no sé si llamarlo campaña porque la campaña implica 
un plan, no, una coordinación y si algo podemos ver 
hoy en filas de la oposición y ante todo el país, bueno 
es una gran descoordinación y un desespero, yo creo 
que es parte de un desespero y un momento en el cual 
afloran todas las bajas pasiones que se lo que más 
abundan en esos espacios, apetencias personales, 
partidistas, sectas, planes que no tienen nada que 
ver con el país, con las necesidades del pueblo, son 
planes de esos, planes personales, los planes de la 
oligarquía para tratar de recuperar los espacios de 
poder que el pueblo les ha venido quitando, así que 
ellos andan como en un desespero y el país ha visto, 
bueno, hasta hechos bochornosos, enfrentamientos 
abiertos, donde uno sabe que no es por ideología, 
ni por ideas, ni por proyectos, no, son ambiciones 
personales en el casi el 100% de los casos. Bueno a 
esa oposición nosotros la tenemos que barrer el 23 de 
noviembre, pero es que la vamos a barrer. Tenemos 
que barrerla con la fuerza de nuestro partido, de 
nuestro pueblo. 

(…)
Nosotros iremos quemando etapas, quemando 
etapas y cada día que pase estaremos más sólidos, 
más sólidos y lanzaremos esa gran ofensiva moral, 
política, ideológica, socialista, unitaria y el 23 de 
noviembre tenemos que lograrlo, la meta es ganar 
todas las gobernaciones y todas las alcaldías, esa es 
la meta máxima que nos hemos impuesto. 

Instituto de Altos Estudios “Hugo Chávez”
Fuente: www.todochavezenlaweb.gob.ve
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